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Pr®sents : M. de Boisanger Arnaud, M. Alleaume Jean-Paul, M. Ch®ron Daniel, Mme Girard Danielle, 
M. Fonseca Manuel (visioconf®rence), Mme Hardy Franoise, M. Maisons Alexandre, M. Osternaud 
Geoffrey, M. Palat Laurent (visioconf®rence), M. Toutain Patrick, M. Vandevelde Ivo. 
 

Absents excus®s : M. Car® Franois, M. Merlet Philippe (pouvoir ¨ M. Vandevelde Ivo).  
 

Secr®taire de s®ance : M. Vandevelde Ivo. 
 

Avant de commencer la s®ance, M. le Maire nous annonce que Mmes Jestin M®lanie et Pinsel M®line ont donn® leur 
d®mission au sein du conseil municipal. M. le Maire tient ¨ les remercier pour le travail effectu® pendant cette 
ann®e. 

Le proc¯s-verbal du dernier conseil municipal est approuv® ¨ lôunanimit®. 

Cadences dôamortissement des investissements du service eau 

M. le Maire rappelle aux conseillers municipaux les cadences dôamortissement actuellement en vigueur : 

-  Assainissement  50 ans ;  - Canalisation eau 30 ans ; - Station dô®puration  25 ans ; - Petit mat®riel 10 ans 

Suite ¨ une proposition de M. Alleaume et de M. Maisons, apr¯s discussion, le conseil municipal accepte ¨ 
lôunanimit® les cadences dôamortissement suivantes : 

- Assainissement  50 ans ; - Canalisation eau 30 ans ; - Station dô®puration 30 ans ; - Petit mat®riel 10 ans 

Les cadences dôamortissement prendront effet pour les nouveaux investissements, au 1er janvier 2022. 

Demande de participation au Fonds dôAide aux Jeunes (FAJ) g®r® par le d®partement 

M. le maire trouve que cette demande part dôun principe noble mais que les finances de la commune ne permettent 
pas dôy contribuer. Approuv® ¨ lôunanimit®. 

Convention pour la passerelle de lôAlleu 

Cette convention ®tablie par Ms Toutain et Car® a ®t® accept®e par les propri®taires afin de r®tablir une passerelle 
sur lôAlleu sur leurs propri®t®s. Il sôagira dôun chantier participatif et le Fonds de concours de lôAgglo de Dreux 
pourrait subventionner cette construction. Autorisation de signer la convention : approuv®e ¨ lôunanimit®. 

Questions diverses 

M. le Maire : 

Il y a eu un tu® sur une des routes de la commune, côest un mort de trop et il faut toujours rester prudent et respecter 
les limites de vitesse. 

Une r®union a eu lieu ¨ Brezolles avec M. le sous-pr®fet pour nous signaler lôexistence de trafics de stup®fiants sur 
la commune et des passages de quads et de motos dans les bois et les champs sans aucun respect pour la nature et les 
moissons. 

 

 

 

 

 



- Dossier de la Friche : le dossier de consultation des entreprises a ®t® publi®. Lôouverture des plis aura lieu le 30 juillet et la 
pr®sentation des offres le 6 ao¾t. 

- Un conseil municipal aura lieu le 15 juillet, ¨ 8h00, pour d®signer des remplacements suite aux deux d®missions : 

 - un suppl®ant ¨ la commission dôappel dôoffres 

 - un repr®sentant du conseil municipal au conseil dô®cole 

 - un administrateur du CCAS 

- Le 21 juin, il y a eu un orage violent ¨ Bl®vy. La commune a reu un courrier en recommand® pour une cave inond®e rue 
Saint-Vincent. 

- Le 6 juillet, ¨ 18h00, il y aura un pot de d®part pour M. Bachelet Patrick, le chauffeur de notre bus. 

- Remercie les assesseurs et leurs accompagnateurs pour le travail effectu® lors des ®lections. Il organisera un pot en leur 
honneur ult®rieurement. 

- Constate les d®g©ts sur les ch°nes qui sont d®vor®s par les chenilles processionnaires. Soyons vigilants quant aux r®actions 
allergiques quôelles peuvent provoquer. Il nôexiste malheureusement pas de solutions miracles pour les ®liminer. M. Toutain 
consid¯re quôune action globale engag®e par le d®partement serait souhaitable. 

Remercie ®galement Mme Hardy pour le fleurissement de la commune. 

M. Fonseca : 

- Se plaint des herbes hautes ¨ Chennevi¯res le long des bords de route. M. le Maire r®pond que le fauchage aura lieu d¯s le 
lendemain. 

- A constat® que le chemin int®rieur de Chennevi¯res est devenu impraticable ¨ cause de la v®g®tation et de lôampleur quôont 
pris les haies en bordure du chemin. M. le Maire ®crira aux voisins pour quôils fassent le n®cessaire. Il remarque que les mois 
de mai et de juin ont ®t® tr¯s compliqu®s pour les agents communaux suites aux conditions climatiques. 

M. Palat : 

- Signale que le bois de Saint-Vincent est un bois priv®. M. le Maire r®torque que cela ne nous regarde pas car ce bois est situ® 
sur la commune de Saint-Maixme-Hauterive. 

M. Toutain : 

- Aurait souhait® que la lettre qui a ®t® distribu®e ¨ tous les habitants de la commune au sujet des ®lections d®partementales et 
sign®e par M. le Maire et les Maires d®l®gu®s e¾t ®t® discut®e au conseil ou au moins que celui-ci f¾t mis au courant de la 
d®marche. M. le Maire lui r®pond quôil sôagit dôune initiative personnelle ind®pendante du conseil et quôil nôa pas ¨ en rendre 
compte aupr¯s de celui-ci. 

- Un bo´tier SFR sur Maillebois est particuli¯rement bruyant et g°ne les riverains. M. le Maire pense quôil sôagit dôun 
ventilateur mal r®gl® car il fait moins de bruit quand il fait moins chaud. Cependant, il est sans nouvelles de SFR et de ses sous
-traitants. Affaire ¨ suivre. 

- Le nouveau plan de mobilit® de lôagglom®ration a ®t® pr®sent® ¨ la r®union de la commission mobilit® du 8 juin concernant le 
nouveau r®seau urbain et le transport scolaire. 

M. Osternaud : 

- Demande si les conseils sont de nouveau ouverts au public. Oui, en respectant les gestes barri¯res ®videmment. 

Mme Hardy : 

- Le relev® des compteurs dôeau a commenc®. M. le Maire se demande sôil ne faut pas r®fl®chir ¨ le faire ¨ une autre date. 

Mme Girard : 

- R®p¯te que chacun est tenu dôentretenir le trottoir devant chez soi et non pas attendre le passage des employ®s communaux. 

. 



M. Vandevelde : 

- Se demande qui va enlever les affiches fix®es aux poteaux de la commune lors du passage du cirque Zavatta. Probablement les 
employ®s de la commune, il est vrai quôils nôont que a ¨ faireé 

M. Merlet : 

- Suite ¨ lôorage du 21 juin, il d®sire que soit traiter ¨ la rentr®e le dossier des eaux pluviales. 

- Demande que les employ®s communaux fassent un tour des bouches dôengouffrement apr¯s chaque tonte pour les d®gager des 
herbes et des feuilles. 

- Demande que lôon coupe lôherbe dans les cimeti¯res. M. le Maire signale que la commune a fait lôachat dôun r®ciprocateur 
pour passer entre les tombes. 

- R®it¯re sa demande pour que les poubelles soient rentr®es apr¯s le passage de la voirie. Avec les orages et le vent, elles 
pourraient °tre projet®es sur les routes. 

- A Chennevi¯res, certains habitants aimeraient que la f°te de la place des marronniers ait de nouveau lieu. 

- Remercie les volontaires des bureaux de vote. 

La derni¯re permanence ¨ la mairie de Bl®vy a eu lieu le 26 juin. Il y eut tr¯s peu de visite. La prochaine aura lieu le 25 

septembre, ¨ 11h00 
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Pr®sents : M. de Boisanger Arnaud, M. Alleaume Jean-Paul, M. Ch®ron Daniel, Mme Girard Danielle, Mme 
Hardy Franoise, M. Maisons Alexandre, M. Osternaud Geoffrey, M. Toutain Patrick.  
 
Absents : M. Car® Franois, M. Fonseca Manuel, M. Merlet Philippe, M. Laurent Palat, M. Vandevelde Ivo 
(pouvoir ¨ M. Alexandre Maisons) 

Election dôun suppl®ant ¨ la commission dôappel dôoffres 

Monsieur le Maire indique quô̈  la suite de la d®mission de Madame M®line Pinsel de son poste de conseill¯re municipale, le 
conseil doit proc®der ¨ lô®lection de son remplaant au poste de suppl®ant de Monsieur Laurent Palat.Monsieur Patrick Toutain 
pr®sente sa candidature et le conseil proc¯de au vote. Apr¯s d®pouillement des neuf suffrages M. Patrick Toutain est ®lu ¨ 
lôunanimit®, sans vote blanc ni abstention. 

D®signation dôun membre du conseil pour si®ger au sein du conseil dô®cole 

Monsieur le Maire indique quô̈  la suite de la d®mission de Madame M®lanie Jestin de son poste de conseill¯re municipale, le 
conseil doit proc®der ¨ la d®signation de son remplaant pour si®ger au conseil dô®cole.Monsieur Geoffrey Osternaud pr®sente 
sa candidature et le conseil lôaccepte ¨ lôunanimit®.  

Election dôun membre du conseil municipal au CCAS 

Monsieur le Maire indique quô̈  la suite de la d®mission de Madame M®line Pinsel de son poste de conseill¯re municipale, le 
conseil doit proc®der ¨ lô®lection de son remplaant au poste dôadministrateur membre du conseil au CCAS.Monsieur Geoffrey 
Osternaud pr®sente sa candidature et le conseil proc¯de au vote. Apr¯s d®pouillement des neuf suffrages M. Geoffrey Osternaud 
est ®lu ¨ lôunanimit®, sans vote blanc ni abstention. 

Questions diverses 

M. le Maire : Un courrier dôune habitante de Maillebois, relatif au ç pi¯tre ®tat è du cimeti¯re de Maillebois a ®t® reu par la 
mairie. Ce courrier exprime ç une honte de constater quôil nôexiste aucun entretien è et esp¯re que la commune aura 
ç rapidement ¨ cîur de remettre notre cimeti¯re en ®tat è.  

Madame Hardy indique que les employ®s communaux ont proc®d® durant la semaine pass®e au nettoyage des cimeti¯res de 
Bl®vy et de Maillebois, ainsi que du hameau de Chennevi¯res. Force est de constater que la charge de travail de tonte et 
dôenl¯vement des mauvaises herbes est cette ann®e tr¯s importante compte tenu des conditions m®t®orologiques. Du personnel 
suppl®mentaire pourrait °tre ponctuellement affect® ¨ ces t©ches mais cela gr¯verait un budget de fonctionnement d®j¨ tr¯s 
contraint cette ann®e.  

 

 


